

NOTICIAS DEL NUEVO CENTRO DE BOMBEROS

Aspirantes a bomberos se preparan para alcanzar sus sueños

Luego de quince días de la inauguración del nuevo Centro de Formación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato – Empresa Pública (EMBA-EP), ubicado en la parroquia Augusto N. Martínez, Samanga, sector de Chaupi, 34 aspirantes reciben formación académica y práctica en temas bomberiles en sus modernas instalaciones.

15 instructores de EMBA-EP del área operativa, capacitados a nivel internacional, forman a la séptima promoción de los “Casacas Rojas”, quienes el primero de agosto del presente año juraron prepararse para servir a la sociedad.

Cristian Guerrero, gerente general subrogante del EMBA-EP, indicó que los aspirantes cumplirán 1102 horas de capacitación en seis meses y que, actualmente, se instruyen en temas sobre combate, control, prevención de incendios urbanos y forestales, socorrismo y primeros auxilios, bases de la investigación de incendios, sicología del desastre, comando básico de incidentes, búsqueda, rescate, salvamento, manejo de materiales peligrosos, administración de desastres, leyes y reglamentos.

Asimismo, Guerrero informó que los aspirantes reciben, como educación complementaria, información y conocimientos sobre radiocomunicaciones, operación y mantenimiento vehicular, doctrina institucional, y mapas, planos y cartas topográficas del cantón y, además, se preparan físicamente con instrucción formal y deportiva.

“Las prácticas se desarrollan en un centro totalmente equipado en donde los aspirantes saldrán especializados en flagelos forestales, rescate en agua y en alta montaña, entre otras especializaciones”, recaló Guerrero.

La semana anterior, cinco bomberos formales de la institución recibieron un curso en Texas, Estados Unidos, los cuales están preparados como instructores para replicar todas las técnicas aprendidas a los estudiantes, mencionó el gerente general subrogante del EMBA-EP.

“Para mí es un honor y te da prestigio el ser capacitado en este Centro de Formación y Entrenamiento porque los conocimientos adquiridos serán en beneficio de mi comunidad, por lo cual doy gracias a Dios por esta gran oportunidad” comentó Ángel Duche, aspirante de 23 años.

Al final de este proceso, los 34 estudiantes recibirán el certificado de Bomberos de Línea de la EMBA-EP y “al momento hay aspirantes y bomberos, a nivel nacional, interesados en capacitarse en la institución”, acotó Guerrero y también indicó que el nuevo Centro de Formación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato – Empresa Pública se proyecta como un centro que brindará varios tipos de entrenamientos no sólo a nivel provincial sino nacional para posicionarse como el mejor centro bomberil del país. (NBG)

Jóvenes se profesionalizan en el nuevo Centro de Capacitación y Entrenamiento de Bomberos de Ambato

Se necesita valor y preparación física, intelectual y psicológica para poner la vida de otros sobre la de uno mismo y este lunes, 01 de agosto, 34 jóvenes juraron prepararse para servir a la sociedad como la séptima promoción de los “Casacas Rojas”, y la primera a instruirse en el recientemente inaugurado Centro de Capacitación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato – Empresa Pública (EMBA-EP), ubicado en el sector de Chaupi, Samanga, en la parroquia Augusto N. Martínez.

Con orgullo, Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, rescató la valiente decisión de estos jóvenes de convertirse en los futuros “hombres de fuego”, para atender las necesidades de los ciudadanos y solventar los flagelos naturales que ocurren en el país.

“No es una tarea fácil el prepararse física, anímica, e intelectualmente para demostrar que somos los mejores. Para ello, contamos con un centro de capacitación de primera mano, con instructores especializados en el extranjero, las mejores unidades bomberiles e instalaciones en óptimas condiciones para formar profesionales que serán el ejemplo de todo un país.”, expresó el alcalde.

El nuevo Centro de Capacitación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato – Empresa Pública (EMBA-EP) no sólo servirá para la formación de bomberos del cantón de Ambato sino para todas las provincias de la nación que lo requieran, enfatizó el burgomaestre.

Edward Gaibor, Gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato, explicó que los aspirantes se formarán durante 6 meses y se instruirán en el ámbito académico y en prácticas profesionales como en flagelos forestales, rescate en agua y en alta montaña, entre otras especializaciones.

El centro se ubica en una zona geográficamente estratégica, donde todos los aspirantes y profesionales de las provincias del Ecuador podrán capacitarse o reforzar sus conocimientos, asimismo, la institución está en la capacidad de entregar certificaciones bomberiles a empresas privadas y públicas, dijo Gaibor.

Además, el gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato indicó que en la primera semana de agosto se gestionará en Houston, Estados Unidos, la donación de una autobomba y un grupo de profesionales locales se capacitará con especialistas norteamericanos.

Juan Alomoto, alcalde del cantón Saquisilí, provincia de Cotopaxi, felicitó la gestión del alcalde de Ambato por brindar al país este nuevo centro de formación en beneficio de la comunidad, y agradeció a la autoridad por abrir las puertas de una honorable institución a los jóvenes indígenas de los cantones rurales de la zona centro de la nación.

Carlos Logro Guanoquiza, de 20 años y aspirante, indicó que es un privilegio formarse en un centro de capacitación de alta calidad y afirmó que los conocimientos impartidos le servirán para colaborar con su comunidad, Saquisilí.

Luego de un riguroso proceso de selección a más de 200 prospectos, 33 ambateños y un cotopaxense se formarán física e intelectualmente en el hoy considerado mejor centro de capacitación y entrenamiento bomberil a nivel nacional. Actualmente, la ciudad de Ambato cuenta con 129 bomberos. (NBG)

Bomberos de Ambato se profesionalizan con excelencia

Los bomberos de la ciudad y de todo el centro del país se profesionalizarán y formarán con excelencia en el nuevo Centro de Capacitación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato – Empresa Pública (EMBA-EP), ubicado en el sector de Chaupi, Samanga, en la parroquia Augusto Martínez.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, inauguró la obra la mañana del sábado 30 de julio en compañía de Edward Gaibor, Gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato; María Fernanda Naranjo, Vicealcaldesa; Iván Vallejo, andinista ambateño, varios concejales y otras autoridades.

Con una emotiva alocución el burgomaestre exaltó a quienes forman las filas de los “Casacas Rojas” y reconoció que desempeñar dicha labor es ardua y requiere de cualidades especiales como amor al prójimo, admiración, solidaridad y fraternidad. “Ser bombero no es cosa fácil, ni lo puede hacer cualquiera por el sacrificio que otorga; queremos demostrar a los ciudadanos de Ambato, la provincia y el país, la capacidad que tenemos para desarrollar este trabajo”, dijo Amoroso.

En el mismo sentir, el alcalde entregó una placa de reconocimiento al ex gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato, Gregorio Hidalgo, por gestionar los primeros pasos para la edificación de la obra y por su aporte brindado en el fortalecimiento de la institución bomberil.

La obra tiene un área total es de 7 hectáreas y una construcción de 3700 metros cuadrados. Cuenta con un área para la Compañía X5., destinada al combate de incendios y para atender otras emergencias. El bloque administrativo posee oficinas y un auditorio con capacidad para 150 personas.

El bloque de capacitación intelectual dispone de 3 laboratorios y 2 aulas con capacidad para 25 personas por cada una. El bloque de capacitación física abarca un gimnasio con todos los implementos adecuados para hacer ejercicios, también una piscina semiolímpica de 12.5 metros por 25 metros de largo y dos canchas multiuso.

El bloque de hospedaje tiene capacidad para 50 personas. Se construyó un comedor, una cocina, 2 salas de estar, un oratorio, una sala de juegos, una lavandería y área de planchado. También se levantaron dos torres: una de entrenamiento para rappel y escalada y otra torre de descenso y entrenamiento.

Existe una pista BREC para búsqueda y rescate en estructuras colapsadas, otra pista de entrenamiento para espacios confinados, un área de práctica de combate de incendios con una ‘Casa de Humo’, un polígono de fuego y un tanque para prácticas con combustibles líquidos y sólidos.

Asimismo la infraestructura contempla un estadio con pista atlética, un área de recarga y mantenimiento de extintores, baños y vestidores. La inversión destinada es de aproximadamente 3 millones de dólares.

“Gracias al alcalde por esta obra emblemática que no solo es de interés local, sino nacional ya que es un referente de capacitación y profesionalización a otro nivel. Nuestros bomberos se capacitarán integralmente para ofrecer un servicio solidario con base a valores de honestidad, responsabilidad social, justicia, equidad y trabajo en equipo”, señaló el Gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato.

El evento cerró con broche de oro. Los ‘Casacas Rojas’ de Ambato realizaron una demostración con un simulacro en la ‘Casa de Fuego’, también en las torres de descenso y rappel, además organizaron una demostración de combate de incendios, entre otras actividades. Hubo además un stand para la entrega de material para prevención de incendios.

Cientos de personas disfrutaron de estas prácticas bomberiles y también se deleitaron con la presentación de varios artistas nacionales como Américo del show Yo me llamo y el Trío Manantial. (AJF)

Bomberos estrenarán Centro de Capacitación y Entrenamiento

Los Bomberos de Ambato y de todo el centro del país se profesionalizarán con excelencia en el flamante Centro de Capacitación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato-Empresa Pública, obra magna financiada por el Gobierno Autónomo Descentralizado de Ambato.

Este importante centro de formación tiene una inversión cercana a los 3 millones de dólares, posee un área total de 70.224.84 m² y está situado en Chaupi, sector Samanga, en la parroquia Augusto N. Martínez. Su área de construcción es de 4.009.42 m² y contempla un edificio administrativo, aulas de capacitación y entrenamiento, áreas de laboratorio, un auditorio, bloque de hospedaje para 60 personas, estación forestal, dispensario médico, gimnasio, piscina semiolímpica temperada, anillo atlético, dos canchas de uso múltiple, comedor, cocina, espacios verdes, entre otros servicios, convirtiendo al lugar en un elemento arquitectónico y urbano que se constituirá en un ícono de Ambato.

Toda la ciudadanía está invitada este sábado 30 de julio de 2016, a partir de las 10h00 a la inauguración de la infraestructura. Desde las 08h30 se dispondrá de transporte gratuito que partirá desde el Parque Montalvo-Iglesia Catedral.

Los asistentes disfrutarán de las prácticas bomberiles, juegos para niños y la presentación del artista ecuatoriano Américo de “Yo me llamo” y el Trío Manantial. (AJF)